
Verkehr

SPD will mehr Sicherheit für Fußgänger in Löf�ngen

 

 Die SPD Löf�ngen fordert zwei Zebrastreifen über die L170 in der Kernstadt sowie einen
Geh- und Radweg. Für sinnvoll hält das auch die Polizei. Zuvor hat die SPD eine Verkehrszählung
gemacht.

Knapp 700 Autos und Lastwagen rollen an einem Mittwoch zwischen 5.30 Uhr und 9 Uhr durch
Löf�ngen. Gezählt haben sie Mitglieder der SPD Löf�ngen auf der Göschweiler Straße (L170) – an
der Ecke Gartenstraße und Conradin-Kreutzer-Straße. Im gleichen Zeitraum kreuzten 50 Kinder
und 17 Erwachsene die Straßen. Auch an anderen Stellen rund um das Wohngebiet Reichberg
zählte die SPD Menschen und Fahrzeuge. "Es ist uns wichtig, Fakten zu sammeln", sagt Stadtrat
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Zebrastreifen auf der Göschweiler Straße in Löf�ngen – dafür setzt sich die SPD ein. Foto: Sema Srinouljan (Stock Adobe)
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Dieter Köp�er.

SPD hat auch die E-Bike-Nutzer im Blick

Mit diesen Zahlen in der Hand fordert seine Fraktion nun Zebrastreifen über die Göschweiler
Straße – einen bei der Gartenstraße und einen zwischen Rosenweg und Am Reichberg. Zudem
plädiert die SPD für einen Geh- und Radweg entlang der Göschweiler Straße. "E-Bikes werden nicht
nur als Sportgeräte genutzt", sagt Köp�er. Ältere Menschen würden durch sie vermehrt auf das
Fahrrad umsteigen. Während des Zählens sei man mit Anwohnern ins Gespräch gekommen, die die
Notwendigkeit bestätigt haben sollen.

Die Polizei in Titisee-Neustadt hält die Forderungen der
SPD Löf�ngen für sinnvoll. Das teilt sie über einen
Sprecher auf BZ-Nachfrage mit. Das Gebiet sei zwar kein
Unfallschwerpunkt, es handle sich aber um ein Wohngebiet
mit vielen Kindern. "Es ist immer besser, aktiv zu werden,
bevor etwas passiert."

Radwege zwischen den Ortsteilen sind der SPD ein Anliegen

Die Forderungen liegen Bürgermeister Tobias Link in Form von Anträgen vor. Über diese soll auf
Wunsch der SPD in einer der kommenden Gemeinderatssitzungen abgestimmt werden.

Neben den Maßnahmen in der Kernstadt fordert die SPD Löf�ngen zudem asphaltierte Radwege
zwischen den Ortsteilen. "Die Nutzung von bestehenden Waldwegen reicht aus unserer Sicht nicht
aus", heißt es in einem Schreiben an Bürgermeister Link, das der BZ vorliegt. Die SPD Löf�ngen hat
angekündigt, nach Gesprächen mit den jeweiligen Ortschaftsräten, in den kommenden Tagen
weitere Maßnahmen zur Verkehrssicherheit in Löf�ngen einzufordern.

Gemeinderat: 

Ressort: 

Zum Artikel aus der gedruckten BZ vom Fr, 20. Oktober 2023:

  Zeitungsartikel im Zeitungslayout: 

  Webversion dieses Zeitungsartikels: 

"Es ist immer besser, aktiv
zu werden, bevor etwas
passiert."
Sprecher, Polizei Titisee-

Neustadt

Trampelpfad spaltet in Löf�ngen die Gemüter

Löf�ngen

PDF-Version herunterladen

SPD will mehr Sicherheit für Fußgänger

Kommentare
Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren.
Bitte beachten Sie unsere Diskussionsregeln, die Netiquette.

https://www.badische-zeitung.de/trampelpfad-spaltet-in-loeffingen-die-gemueter
https://www.badische-zeitung.de/loeffingen
https://www.badische-zeitung.de/spd-will-mehr-sicherheit-fuer-fussgaenger-in-loeffingen--print
https://www.badische-zeitung.de/netiquette

